



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30202 a 184/30205

09/03/2018

78943 a 78946

AUTOR/A: CLAVELL LÓPEZ, Óscar (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la inversión realizada en 2017 en el programa de Actuaciones en la Costa de los Presupuestos Generales del Estado en la Comunidad Valenciana ascendió a 11.494.314'85 euros y en la provincia de Castellón a 3.894.052'71 euros.

Cabe señalar que los principales proyectos pendientes en la Comunidad Valenciana son los recogidos en las Estrategias para la Protección de la costa sur de Castellón y la costa sur de Valencia. La primera de ellas comprende el tramo de costa entre el puerto de Castellón y el puerto de Sagunto y la segunda el comprendido entre el puerto de Valencia y el puerto de Denia, en Alicante.

Así, a raíz de dichas Estrategias se están redactando los proyectos de estabilización de Almenara, la Llosa y Nules en Castellón. Igualmente, se está concluyendo la redacción de los pliegos para contratar la redacción de los proyectos de estabilización de Xilxes y Burriana, en la misma provincia.

Por su parte, en la provincia de Valencia se encuentra en fase de contratación la redacción del proyecto de regeneración de las playas de El Saler y La Garrofera. En Alicante se está redactando el proyecto de recuperación del tramo comprendido entre el puerto de Denia y el río Girona y se encuentra en fase de contratación la redacción del proyecto de recuperación de la playa de Las Deveses.

Madrid, 06 de julio de 2018